



GEMEINDE

LANGERRINGEN

Vollständiger Ausfall der Wasserversorgung

Sicher ist inzwischen allgemein bekannt, dass die Wasserversorgung der Gemeinde Langerringen vollständig ausgefallen ist.

Ursache ist voraussichtlich ein Rohrbruch an der Zuleitung des Zweckverbandes Stauden-Wasserversorgung. Im Moment ist der Störungsdienst des Zweckverbandes damit befasst, den Rohrbruch zu orten. Die Behebung der Störung wird allerdings nicht kurzfristig erfolgen können. Aus diesem Grund sind wir derzeit unsererseits darum bemüht, schnellstmöglich eine **Notversorgung** herzustellen.

Wichtig:

Bitte verzichten Sie bis auf weiteres möglichst auf die Wasserentnahme aus der Wasserversorgungsanlage um

- den **Druckabfall im System so gering wie möglich zu halten**
- bei **Herstellung der Notversorgung vorwiegend Viehhalter ausreichend versorgen zu können**

und vorsorglich auch um

- möglichen Gesundheitsrisiken vorzubeugen.

Hinweis für Viehhalter:

Tränkefässer können am Hydranten am Ortseingang von Langerringen mit Quellwasser (KEIN TRINKWASSER!!!) befüllt werden.

Trinkwasserausgabe:

Wir sind dabei, eine Trinkwassernotversorgung am Feuerwehrhaus in Langerringen zu organisieren. Sobald dort Trinkwasser abgeholt werden kann, geben wir auf gleichem Wege Bescheid.

Marcus Knoll
Bürgermeister